

## Resurgirán los "Montoneros", Dice su Líder

BOGOTA, Colombia, 11 de junio (AP).— En una entrevista con el escritor Gabriel García Márquez, el dirigente peronista "montonero" Mario Eduardo Firmenich afirmó aquí que su movimiento experimentará un resurgimiento a breve plazo, para llegar a constituir un amplio frente político en la Argentina.

Calificado como "demasiado optimista" por su propio entrevistador en la revista "Alternativa", que García Márquez publica en Bogotá, Firmenich asegura: "Este año marcará el fin de la campaña ofensiva de la dictadura en Argentina y se desarrollarán las condiciones para la contraofensiva final".

El escritor dice que la entrevista se realizó "a diez mil metros de altura y en la mitad del océano Atlántico", pero no señala fecha.

Firmenich añade que "al mismo tiempo se desarrollará, como única alternativa el movimiento peronista y montonero, que conducirá a la creación del partido montonero. A partir de allí se iniciará la construcción de un Frente de Liberación Nacional con objetivos antidictatoriales, anti-oligárquicos y anti-imperialistas".

Según la entrevista, los "montoneros" hicieron "cálculos de guerra y nos preparamos para sufrir 1,500 bajas en el primer año. Si no eran mayores, estaríamos seguros de haber ganado. Pues bien: no han sido mayores. En cambio la dictadura está agotada, sin salida, y nosotros tenemos un gran prestigio entre las masas y somos una opción segura para el futuro inmediato".

García Márquez señala que "Firmenich está convencido de que la burguesía nacional argentina, gravemente afectada en sus intereses propios por las empresas transnacionales, y descapitalizada por las empresas del Estado, formará parte de un frente amplio. Piensa que lo hará junto con los partidos tradicionales, el radical y el intransigente".

## "Un Exministro Peronista, Culpable del Caso Graiver"

BUENOS AIRES, 11 de junio (UPI).— El jefe de policía de la provincia de Buenos Aires, coronel Ramón Camps, dijo hoy que "el único responsable del caso Graiver" es el ministro de Economía del régimen peronista, José Ber Gelbard, quien reside en Estados Unidos gracias a una visa de refugiado político.

Las declaraciones de Camps, en el curso de una conversación con periodistas bonaerense, se producen cuando informes de medios forenses coinciden en anunciar una inminente decisión judicial poniendo en libertad al expresidente, general Alejandro Lanusse, detenido desde hace 36 días a causa de una investigación sobre el contrato celebrado por su gobierno, en 1971, con la empresa Aluminio Argentina (ALUAR).